
针灸推拿美容学心得体会(优质5篇)
在平日里，心中难免会有一些新的想法，往往会写一篇心得
体会，从而不断地丰富我们的思想。通过记录心得体会，我
们可以更好地认识自己，借鉴他人的经验，规划自己的未来，
为社会的进步做出贡献。那么下面我就给大家讲一讲心得体
会怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

针灸推拿美容学心得体会篇一

物业管理作为服务性行业之一,主要支出是人力成本的投入,
因此打造一支核心团队是物业服务企业最强大的战斗力。从
步入社会就一直处在某个“大家庭”的品质管理工作岗位中,
曾与领导无数次的提过团队这个词,也曾与各个管理层讨论过
什么是团队,也知道团队的力量就是要实现1+12的经济与社会
效益;但是没曾想过团队真正的内涵,也没有真正领悟出如何
从品质管理的角度来为公司整个团队的建设出一份力,只有在
发现问题时会想到持续改进、优化工作流程及确定下一步的
工作目标。

钟彩民老师关于《核心团队打造》的培训深刻地阐述了“团
队”的内涵及团队的建设、领导的风格、冲突管理等等,在培
训过程当中我首次清晰地意识到了自己在团队里的定位,通过
角色的描述我属于完美者与实干者,在团队打造过程中具有以
身作则的作用,具备推动品质管理的潜质,但缺乏灵活性,易焦
虑,对于未被证实的想法不感兴趣。在了解自己的基础上延伸
到品质工作岗位中,这次培训让我真理感悟到我的品质管理的
理解尚不全面,还缺少一重要的灵魂,在以往的工作当中我忽
视了团队建设在品质当中的地位,通过这次培训,我有了一个
深刻的反思。

团队,从象形学上来分析,即是一个有口才的人对一些有耳朵
的人说话。团队是一个组织,大家为了共同的利益而走到了一



起,通过有效的沟通、共同奋斗、共同负责、共同承诺形成互
补、团结和谐的组织。理解了团队的涵义后我深思了品质工
作中尚存的另一重要灵魂――团队建设,在物业管理企业旧的
管理体系中,是以职务为重心,以职务功能划分部门,各部门相
互独立，缺乏横向联系;而现在,对于物业服务企业、物业职
业经理人而言,须面对的难题是将部门与部门之间的断层衔接
起来,加强各个部门之间的合作意识,将分散的部门有机的结
合起来形成一个有着强大战斗力的团队。那么,品质的工作就
是根据组织者的标准及团队整体的标准罗列、归纳总结团队
内每岗位每天/人做的事情,整理出明确的方向和标准,同时根
据实际情况的发展不断的持续改进、优化每步的方向及标准,
从而通过内部机制创造战无不胜的团队,让每个人都在在快乐
工作中来成就自我。

从品质管理的角度来考虑,要打造一支核心团队就需要建立四
大机制:

1、决策机制:由组织者牵头组织团队内的每个成员参与决策,
对于公司的流程、准则及目标都须广纳意见集众智,不断的补
充修正定决策,通过民主决策的过程统一思想而形成共识。大
家利益是捆绑在一起的,参与决策是从经济上直接关注了效益,
这从根本上凝聚人,调动人的积极心,因此决策机制包含尊重
人、依靠人、凝聚人的机制。

2、执行机制:决策之后品质部将会根据结果形成相关的规范、
规章,具有合理性、可操作性,在体系的整个运行过程当中就
是重在运行,行政指挥有力、技术指导精当、计划调度灵活,
必须牢牢抓住积极作为、规范行为,确保每个部门之间的节点
没有出现脱节现象。人是执行机制的主体,为提高人的思想境
界、业务水平,强化综合素质,得有学习培训机制,同时也得有
检查评估机制等等,因此,执行机制包含提高人、激励人的机
制。

3、反馈机制:为了保障团队的目标、准则及团队内的成员适



应公司的发展,达到一致步调,保证正常运行,这就需要建立反
馈机制。对反馈的信息我们必须进入相关的处理流程,实行闭
环性的管理。反馈机制可以形成良好的沟通,从而营造理解、
和谐的氛围,这样团队内部就有了带动力、协同力和制约力。
因此,反馈机制也是了解人的机制。

4、监督机制:品质部从某定位来说还起到监督的作用,监督机
制是保护团队的机制,缺乏制约和约束的企业则会逐步走向松
散。监督机制必须要透明,保证团队能够健康地发展,对安全
要建立保障机制,定期必须要开展安全宣传、教育、检查活动。
监督机制在某种程度包含了关心人的机制在内。

作业物业品质人员,我明白团队解决问题及决策的速度、项目
管理的效率、在服务上的创新及其他成就都不太容易量化,但
在今后的工作中,我可以借以作为评估团队工作质量最有力的
指标之一。

针灸推拿美容学心得体会篇二

前几天我们班学了一些护理课，有理论，有实操，肯能是刚
开始实操同学都找不到什么感觉，不知道该用多大的力度顾
客才会舒服，手法太僵硬没有一点柔和感，也许是刚进入的
缘故，还没有入门吧。我觉得学习美容不仅要有熟练的手法，
还必须掌握一定的理论知识，因为理论是指导实践的，不但
要用到手，而且要用心，要做的手到心到眼到，理解美容作
为效劳行业的真正含义，把微笑真正送给顾客，要我们温馨
的效劳让顾客从心里感到舒心，放松，把顾客至上，信义第
一的效劳宗旨付诸于行动。

在妮维雅美容培训学校学习美容的每一天都很快乐，刚来学
校的时候我就感觉这里的老师，前台都很有亲切感，让我有
一种温馨的感觉，同学之间互相学习，互相帮助，就如一家
人一样。首先作为一个美容师，更重要的要善于学习，因为
美容师的日常工作，对顾客的的护理手法以及跟顾客如何沟



通，都是很好的学习时机，做到工作中学习，学习中工作，
让我们的手法和口才有进一步的'提升，我们在工作中会遇到
形形色色的顾客，遇到挑剔的顾客，我该如何处理，那么通
过处理这样的顾客，应该总结出一套专门应对这类顾客的方
法，美容师是美容行业的一线人员，是顾客带来美的天使，
所以作为美容师应该放心急躁，踏实前进，通过不断的提升，
表达自己的价值。

来妮维雅美容培训学习，我想每个人都有自己的理想，我也
一样，我的理想就是希望在不久的将来有一间化装品店，我
以前一直在工厂里面打工，虽然工资待遇还可以，但我不甘
心就这样在工厂里一辈子，我想学一技之长，有自己的事业，
预算我今年坚决把工作辞了，周围的朋友，亲戚都不怎么看
好，连我的老公也不怎么理解支持我，但是他还是尊重了我
的选择，我知道我是一个有家，有孩子的人，而且还欠了房
款，辞掉工作对我老公有很大的压力，在这学习的过程中，
老师除了教我们美容知识，还教我们做人和成功的道理，我
坚信，我学了这三个半月后会比现在更自信，更坚强，就如
蒋老师的一句话：选择妮薇雅我不懊悔！

针灸推拿美容学心得体会篇三

实训课已渐入尾声，透过这一次，我们又收获到了很多珍贵
的知识，而这与老师的辛勤是离不开的。在此，我和全体同
学对老师说一声谢谢！老师您辛苦了！

透过实训中心老师的课堂讲解与企业化标准的培训，使我加
深了对自我专业的认识。从而确定自我以后的努力方向。要
想在短暂的实训时间内，尽可能多的学到东西，就需要我们
跟老师或同学进行很好的沟通，加深彼此的了解。只有我们
跟老师多沟通，让老师更了解我们，才能跟真切的对我们进
行培训工作。由此，班级的文化“共享”就在生活中慢慢构
成了。



“纸上得来终觉浅，绝知此事要躬行！”在这短短的时间里，
让我深深的感觉到自我在实际应用中所学专业知识的匮乏。
让我真真领悟到“学无止境”这句话的涵义。而老师在专业
认识周中所讲的，都是课本上没有而对我们又十分实用的东
西，这又给我们的实训增加了浓墨淡采的光辉。我懂得了实
际生活中，专业知识是怎样应用与实践的。在这些过程中，
我不仅仅明白了职业生涯所需具备的专业知识，而且让我深
深体会到一个团队中各成员合作的重要性，要善于团队合作，
善于利用别人的智慧，这才是大智慧。靠单一的力量是很难
完成一个大项目的，在进行团队合作的时候，还要耐心听取
每个成员的意见，使我们的组合到达更加完美。

这次实训带给我太多的感触，它让我明白工作上的辛苦，事
业途中的艰辛。让我明白了实际的工作并不像在学校学习那
样简单。

人非生而知之，虽然我此刻的知识结构还很差，但是我明白
要学的知识，一靠努力学习，二靠潜心实践。没有实践，学
习就是无源之水，无本之木。这次实训让我在一瞬间长大：
我们不可能永远呆在象牙塔中，过着一种无忧无虑的生活，
我们总是要走上社会的，而社会，就是要靠我们这些年轻的
一代来推动。这就是我们不远千里来实训的心得和感受，而
不久后的我，面临是就业压力，还是继续深造，我想我都就
应好好经营自我的时间，充实、完善自我，不要让自我的人
生留下任何空白！

实训中除了学到不少专业知识，也了解一些社会的现实性，
包括人际交往，沟通方式及相关礼节方面的资料，对于团队
开发来说，团结一致使我深有体会。团队的合作注重沟通和
信任，不能不屑于做小事，永远都要持续亲和诚信，把专业
理论运用到具体实践中，不仅仅加深我对理论的掌握和运用，
还让我拥有了一次又一次难忘的开发经理，这是也是实训最
大的收获。



此刻我对“一个人最大的财富是他的人生经历和关系网络”
这句话十分的有感情，因为它确实帮了我们不少。除此课本
上的知识毕竟有限。透过实训，我班同学都有这样一个感觉，
课本上的理论知识与实际工作有很大差距，只有知识是远远
不够的，专业技能急需提高。

从最初的笨手笨脚，到此刻能够熟练的按照流程开发软件，
这都与我班每个人的努力是分不开的。十个月的实训，教会
了我们很多东西，同时也锻炼了大家踏实、稳重的潜力，每
个人都很珍惜这来之不易的实训机会。

在实际工作中经常会和不一样的人打交道，然而他们的态度
是不可恭维的，你会感觉到他的不耐烦以及他的高傲，所以
这就需要学会沟通的方式及说话技巧，学会灵活应对。透过
这十个月的实训，我班同学都收获颇丰，总体来说对这次实
训还是很满意的。尽管实训很累，每一天早出晚归。但真的
很感谢学校能够带给我们这样好的实训机会，以及东软给予
我们的实训平台。我们深刻的了解到，只有经历过，才明白
其中的滋味。对于我而言，喜欢体验生活，能够说透过这次
实训，真真切切的让我了解了什么是软件开发，什么是软件
工程，让我对于软件最初的观点也有了本质性的改变！程序
员不仅仅仅是一份职业，更是一份细心加一份耐心加一份职
责心=人生价值的诠释。即将走向工作岗位的我们更要不断加
强自我的专业技能，社会不会要一个一无是处的人，所以我
们要更多更快的从一个学校人向社会人转变。为此我们将会
在以后的日子里继续努力，不断激励经验，不断磨砺自我，
早日走向工作岗位。

针灸推拿美容学心得体会篇四

早在先秦时期，就有了中医美容的萌芽。逐渐发展到今天，
已经趋于成熟，各种技能方法与技能都有了很大的提高。多
朝代的史书上或各种古代医学书籍上都有较多的记载。我国
生活美容和医学美容相互促进发展，构成了中医美容的悠久



历史。从远古的最简单的美容方法开始逐步摸索，前进取得
了无法比拟的成就。由此也可以看出中国科技水平的发展和
人们生活水平的提高。

中医美容有历史悠久，时间丰富，对生活美容的介入，有较
坚实的理论基础，具有整体观和辨证论治等特点。有多种美
容方法，如：食膳美容，针灸美容，推拿按摩美容，气功美
容等方法，可见中医美容的多样性。中医美容还分为多种临
床学科，有皮肤美容，眼科美容，耳鼻咽喉科美容，内科美
容等，可见中医美容的兼容性。

学习了中医美容，不仅对中医的一些基础理论有了初步了解，
还掌握了一部分美学和美容学的知识。这不仅对今后的生活
有帮助，而且对临床医学的学习也开辟了一条新道路。中医
是一门博大精深的学科，中医美容更是一门要求技术精湛的
学科，学好中医美容，会对我有很大的帮助。

以后还会学到中药美容的知识，要求掌握的知识会更谨慎，
精准。在这短短的半学期学习到的虽不深，但是已经激起了
我的兴趣，我会继续努力，让自己的水平更上一层楼。

1.简述中医美容的历史延革

2.中医美容方法有那些?

3.请叙述两味美容中药的性味，攻效，主治，并结合临床实
例谈谈自己的体会

4.列举瘦身常用穴位并说明其体表定位与操做方法

5.如何理解中医美容学的基本理论特色并举例说明



针灸推拿美容学心得体会篇五

时间如脱缰的野马，在我晃神的这么一会已经飞奔出去了老
远，回想一下，也已经过去了这么久，是时候将这段时间的
工作都好好的总结一下了。虽然看着简单，但是毕竟每天都
要面对这么多的顾客，没点儿准备是很难做好这份“简单”
的工作的。

本次工作总结从_月开始至今，回想到在这段时间发生的事情，
真是又有欢笑又有尴尬，收银员的工作就是如此，会面临各
种各样的顾客，我们必须随时做好因对突发情况的准备。虽
然其实这样的事也不是经常发生，但有准备总是没错的。为
此，我在这段时间的工作总结如下：

一、在思想上

作为__商场的收银员，对自己是一个服务者的定位一定要清
楚，我也花了一段时间才彻底转变过来。但是也不能给自己
太大的压力，只有带着一颗好心情去参加工作，工作才会越
来越顺利。

二、在工作上

作为商场的收银员，我们做得也是服务类的工作。虽然不用
像酒店收银前台那样做的毕恭毕敬，但是基本的礼貌也是因
该的。在培训的时候，我们被教导到无论何时面临顾客都应
该是笑脸相迎。虽然学的时候很简单，但是当我们真正做起
来的时候就不容易了。因为我们这里是商场，每天的客流量
可远高于酒店。每天面临着庞大的人群，一开始我实在难以
在后面的工作中保持笑容，但是到了后面，笑容也渐渐成了
一种常态，就像同事们说的，习惯了就好。

虽然我来到___商场已经有那么几个月了，但是我还是依然在
工作中不断的学习，每经过了一段时间的工作后，都会有一



份新的收获。面对顾客的经验，遇上问题的解决办法……这
些总是让我惊讶这份收银员的工作其实并不简单。

在平时的工作上，其实大部分时间都挺轻松，最多只是在商
城搞活动的时候劳累忙碌了一点而已。但是在这么多的人群
中，也会有那么一两个挑剔的顾客，容易在结算的时候引起
骚动。在这段时间的工作中，我也遇上了不少。有几个顾客
是为了优惠卷方面的问题，我在详细解释后大部分顾客都能
理解，但有些难缠的顾客却不依不饶，但我们也只能一直和
他说抱歉。

三、总结

工作了这么些日子，我也熟悉了来这里上班的生活，但是我
不会就满足于现状，我会继续努力的提升自己，让自己能在
专业方面做得更好。人生的旅途还没到停下的时候，我的学
习也不会停止!


